

VARIÉTÉS

LE NOMBRE 7

On a découvert un rapport surprenant et mystérieux entre les 7 Notes de la Gamme, les 7 couleurs du Prisme, et les 7 Figures de la Géométrie. Une barre de fer chauffée présente graduellement les 7 couleurs, et frappée, rend les 7 Notes. Si on place à côté, sur une feuille métallique ou la tablette d'un piano, une poudre fine et légère, les vibrations musicales donneront à la poussière la forme des 7 Figures géométriques, Cercle, Ellipse, Cône, etc.

* *

Propos de plage.

Un journaliste, avant d'abandonner jusqu'à l'année prochaine nos plages *select*, rappelle opportunément une anecdote, qui date déjà d'assez loin.

C'était à Etretat.

Henri Monnier, l'immortel auteur de *Monsieur Monnier*, aperçoit sur la plage un couple récemment évadé de la rue Saint-Denis.

—Une telle quantité d'eau, disait le mari, finit par friser le ridicule...

—Sans doute, grommelle la dame; mais cela n'explique pas ce mouvement continu... les vagues... la marée...

Monnier jugea à propos d'intervenir :

—Ce mouvement, Madame, est produit par les poissons. Ces bêtes-là remuent beaucoup et produisent les vagues au moyen de leurs queues. En outre, deux fois par jour ils se retirent au large afin d'aller se faire pêcher, et comme ils ne pourraient rester à l'air sans périr, la mer les suit !...

* *

Les refroidissements.

Il y a un moyen simple d'éviter les refroidissements, c'est de fermer la bouche.

Lorsqu'on sort d'un chambre surchauffée, surtout tard dans la soirée, et qu'on respire par la bouche, on est presque certain de se refroidir. Il importe de tenir la bouche bien fermée et de respirer par le nez.

Neuf fois sur dix, on se refroidit en tenant la bouche ouverte lorsqu'on quitte une chambre surchauffée. Il faut fermer les yeux une minute ou deux.

Un grand niais en visite.

—La dame : Comment ! vous venez de passer huit jours à Paris et vous n'êtes pas allé voir Sarah Bernhardt ?

—Je l'avais déjà vue une fois au Havre, montant en wagon !

PAS DE COMPLICATION

L'enrouement peut conduire à l'extinction de la voix et le *Baume Rhumal* tue l'enrouement. 25c la bouteille.



Chaque paquet est garanti. Toute boîte de 5 lbs de sel de table est le plus joli paquet sur le marché.

A vendre dans toutes les bonnes épiceries.

Une Recette par Semaine

Il arrive souvent en hiver qu'une conduite d'eau soit gelée, et la faire dégeler est quelquefois fort difficile sans s'exposer à la crever. Un moyen sûr et très simple consiste à enlever la neige s'il y en a, et à gratter un peu la terre sur le passage de la canalisation: on étend dans le sillon ainsi creusé une couche de vingt-cinq centimètres de chaux vive en poudre qu'on éteint en l'arrosant avec de l'eau. Il se produit de la sorte un grand dégagement de chaleur, mais dégagement progressif, qui fait fondre la glace des tuyaux.

B. DE S.

TRIO DE PROVERBES

Ce qu'art ne peut hasard l'achève.

x

Il n'est meilleur ami ni parent que soi-même.

x

Chauffe-toi tandis que le feu brûle.

SANCHO PANÇA.

Petites définitions :

Décapitation.—Une des conséquences les plus fâcheuses de la peine de mort.

Dame de charité.—Une personne tellement frileuse qu'elle a froid... même aux pieds des autres.

Applaudissements.—Le fumet du succès.

* *

Mme Poilras prend un fiacre. C'est en vain que le cocher frappe à coups redoublés sur sa haridelle, celle-ci ne paraît pas s'en apercevoir et ne va pas plus vite.

—Il faut que votre cheval soit bien dur pour ne pas sentir votre fouet, dit Mme Poilras.

—Dure... Crotte, dure ! répond le cocher, ô maman ! pendant le siège, tu l'aurais mangée pour de l'agneau.

—Madame, que vous avez un bel enfant, emblème de santé, que lui faites-vous ?—Je lui donne à manger trois fois par jour et le soir une dose de *Menthol Soothing Syrup*. Je vous assure que ce remède est indispensable pour les enfants.

Le *Menthol Soothing Syrup* est en vente partout, 25 cts la bouteille.

UN VRAI MAL AUX CHEVEUX



Monsieur Taupin a, ce matin, outre un terrible panari, ce qu'on appelle vulgairement un fort "mal aux cheveux". Il n'a qu'à s'en prendre à lui, du reste. Je lui conseille, en ami, d'aller voir le Dr Guibault, 313 rue Amherst, ou demander conseil à Mr J. H. Charles, 513 Avenue Laval, il me remerciera ensuite.

Mlle OLIDA OUELLETTE, de Montréal

Malade depuis 2 ans d'une Maladie Nerveuse et Faiblesse du Sang

Son médecin ne pouvait rien faire pour elle. Les Pilules Rouges du Dr Coderre l'ont guérie en très peu de temps. Les Pilules Rouges du Dr Coderre, véritables amies des femmes et des jeunes filles souffrant de faiblesse et de débilité.



Mlle OLIDA OUELLETTE

Il est vraiment pitoyable de voir des jeunes filles qui semblent promettre beaucoup pour l'avenir, frappées par la maladie, dont souvent elles ne reviennent que par une espèce de miracle. Quelle responsabilité à vous, mère de famille, qui ne veillez pas suffisamment sur la santé de vos jeunes filles ! Ces jeunes filles, Dieu vous les a données pour que vous les formiez à être plus tard elles aussi de braves, de fortes et bonnes épouses et mères de famille. A vous donc, incombent une grande tâche. Voyez votre pauvre jeune fille, elle est pâle, triste, elle n'a pas d'appétit, elle est sans énergie, elle souffre continuellement — cependant, elle ne se plaint pas, une certaine crainte ou honte l'empêche d'avouer ce dont elle souffre. C'est à vous, mère de famille, de veiller sans cesse sur cette précieuse santé. C'est à vous de renforcer votre enfant, de la mettre en état de combattre et remporter la victoire sur toutes ces maladies particulières aux jeunes filles qui, tous les jours, font tant de victimes. Ne retardez plus, peut-être est-il encore temps — voyez dans quel état est votre jeune fille, et ayez dès suite recours à un tonique puissant, à un traitement convenable.

Nous publions aujourd'hui le témoignage et le portrait de Mlle Olida Ouellette, charmante jeune fille qui demeure à Montréal. Mlle Ouellette a souffert pendant 2 ans de faiblesse particulière à son sexe et d'une maladie nerveuse, sans que son médecin puisse la guérir. Voici ce que Mlle Ouellette dit : Ma maladie a commencé par la faiblesse, mon sang était tourné durant deux ans, j'ai souffert de maladie nerveuse, j'avais comme une boule qui me montait à la gorge et je devenais prête à étouffer, j'avais tous les membres engourdis, j'avais des palpitations de cœur qui me rendaient bien faible, j'avais toujours mal à la tête, je n'avais pas d'appétit, ma digestion ne se faisait pas, j'avais aussi la figure et le cou couverts de grandes taches noires, je souffrais de constipation et d'irrégularités, j'étais au lit depuis 9 jours lorsque j'ai commencé à prendre les Pilules Rouges du Dr Coderre. J'en ai pris plusieurs boîtes, car elles me faisaient du bien, j'ai continué à les prendre jusqu'à ce qu'elles m'aient complètement guérie de toutes mes maladies, je suis aujourd'hui mieux. Je suis mieux que je n'ai jamais été de ma vie, je suis beaucoup plus forte, mange bien et dort bien, mes taches sont toutes disparues, je n'ai plus

aucun symptôme de ma maladie. J'ai recommandé les Pilules Rouges du Dr Coderre à madame Nantel, ma tante, ainsi qu'à madame Boné de Montréal, et je vais encore les recommander à toutes mes amies comme le meilleur des remèdes. Mlle Olida Ouellette, 119 rue Montcalm, Montréal, Canada.

Ne sont-elles pas étonnantes les guérisons opérées par les Pilules Rouges du Dr Coderre ! Un remède qui peut guérir en si peu de temps une maladie aussi grave que celle de Mlle Ouellette doit être nécessairement un remède très puissant. Les Pilules Rouges du Dr Coderre guérissent le beau mal, la suppression des règles, les règles douloureuses ou irrégulières, les pertes blanches, la constipation, les douleurs entre les épaules, dans les côtes, les reins, palpitations du cœur, troubles digestifs, le mal de tête, et tous les maux de la débilité. Elles guérissent aussi toutes les maladies du changement d'âge, ma

ladies des ovaires, chute de matrice et toutes les maladies particulières aux femmes. Pour vous guérir plus sûrement et plus promptement, écrivez à notre médecin spécialiste, donnez lui une description complète de votre maladie, ne lui cachez aucun symptôme, dites lui tout, vous n'avez rien à craindre. Adressez votre lettre au Département Médical, Boîte 2306, Montréal. Notre médecin seul ouvrira vos lettres, et les tiendra confidentielles. Allez, si vous souffrez, profitez de cette chance unique qui vous est offerte de vous guérir, ne négligez pas, notre médecin par ses avis, vous aidera beaucoup à vous guérir, sans frais, chez vous. Soyez prudentes, Mesdames, méfiez-vous des marchands qui vous diront que telles ou telles pilules rouges sont aussi bonnes que les Pilules Rouges du Dr Coderre, il n'y en a pas d'aussi bonnes, soyez prudentes, n'en acceptez pas. Si vous ne pouvez pas vous les procurer ou vous démentez, envoyez nous 39 cents en timbres pour une boîte ou \$2.50 par lettre enregistrée ou mandat poste pour six boîtes, et vous recevrez par la maille, les Pilules Rouges du Dr Coderre, celles qui guérissent infailliblement les femmes. Adressez comme suit :

Cie Chimique Franco-Américaine,

Département Médical,

Boîte Postale 2306. MONTREAL, Can.

Bibliographie

Un Canadien-Français, Mr Gagnon, représentant de la Société de Colonisation à Mexico, va publier, à partir du mois prochain, une Revue bimensuelle ayant pour titre : *Le Mexique*. Cette revue étant destinée à faire connaître aux intéressés ce beau et riche pays, il en sera adressé un spécimen à chacun de ceux qui le réclameront. S'adresser, pour tous renseignements, à Mr Gagnon, Calle San Juan de Latran, No 4, Mexico.

Le peintre X passait hier sur le boulevard, le bras en écharpe. —Tiens ! dit un de nos confrères, X s'est donc battu ? —Non... Il a fait une chute de bicyclette... C'est la troisième fois au moins que ça lui arrive. —Pas bête !... C'est sans doute pour qu'on le prenne pour un descendant direct du célèbre artiste grec, le peintre... Apelle !

Afin de se mettre dans les bonnes grâces du commandeur des croyants, son suzerain, le khédive d'Égypte vient de lui expédier par les voies rapides et franches de port — et d'allure — quatre jeunes filles arabes admirablement belles.

Hé ! hé ! Jolis cadeaux à faire à un... sultan.

Petits dialogues : —On va changer l'effigie des monnaies. — Si les louis continuent à ne valoir que 20 fr., ce n'est pas la peine.

Le ce matin cette phrase dans un feuilleton en cours : —Cet homme était si gros, si gras, qu'il avait des yeux de bouillon !!! Oh ! ces romanciers !

Les Pilules C. T. C. aident la digestion et guérissent les maux de tête. En vente partout, 25c la boîte.